



REWE



Pressemitteilung

Zum Pressetermin 27.02.2023 in Holzappel
(REWE Bauplatz)

Positive Signale vom künftigen REWE-Markt für die Esterau

Von Willi Schmiedel

Holzappel. Mit den Bauarbeiten des Esterau-Einkaufsmarktes am Nordrand der Ortslage Holzappel in Richtung Herthasee geht es weiterhin gut voran. Nachdem der Rohbau unter Dach und Fach ist, sind die zahlreich beteiligten Fachfirmen derzeit mit Hochdruck mit dem Innenausbau und der energetischen Installation der Bereiche Elektro, Heizung und Sanitär sowie mit der großflächigen Verlegung der Wand- und Bodenfliesen beschäftigt.



Fotos: 1. Wenn alles nach Plan verläuft, soll der neue Esterau-Markt an der B 417 bei Holzappel seine Türen für die zahlreich erwarteten Kunden aus der Region spätestens Ende Juni 2023 öffnen.

„Wir ziehen alle an einem Strang und hoffen darauf, dass der Markt spätestens Ende Juni 2023 seine Türen für die ersten Kunden öffnen kann“, betonte der Geschäftsführer der Opel Projektbau GmbH Diez, Dirk Opel, am Montag dieser Woche vor Ort bei einem Presstetermin. Dabei verwies er ausdrücklich auf die „gute Abstimmung und Unterstützung durch die Ortsgemeinde Holzappel mit ihrem Bürgermeister Harald Nöllge sowie mit allen beteiligten Behörden.“ Als gemeinsame Betreiber konnte die Firma Opel in ihrer Rolle als Investor und Errichter des lange herbeigesehnten Einkaufszentrums die Rewe-Markt GmbH, Zweigniederlassung West und die Schäfer Dein Bäcker GmbH Limburg gewinnen.

Der zukünftige Rewe-Marktleiter Andy Odisho rechnet allein in seinem Bereich mit ca. 35 bis 40 neuen Arbeitsstellen. Als besondere Pluspunkte bezeichnete er die mit derzeit 18.000 Artikeln (!) große Vielfalt des REWE-Angebotes und die Frischfleisch-Abteilung der hauseigenen Metzgerei. Schäfer-Vertriebsleiter Thomas Mende versprach für seine Bäckerei ein vielfältiges und abwechslungsreiches Angebot an Backwaren („jeden Tag frisch!), Kuchen, Snacks und Kaffee-Spezialitäten.

Das im Ganzen 9000 Quadratmeter große Baugrundstück des Esterau-Marktes bietet reichlich Platz für die mit 1200 Quadratmeter ausgewiesene Gebäude-Grundfläche, den Zulieferungsverkehr und die vorgesehenen 100 Pkw-Kundenparkplätze. Im Blick auf seine exponierte Verkehrslage an der Bundesstraße 417 und der Einmündung der L 313 aus dem Gelbachtal hoffen alle Beteiligten auf einen regen Zuspruch der Kaufinteressenten.

Das wünscht sich von Herzen auch Harald Nöllge in seiner Funktion als Ortsbürgermeister von Holzappel. „Der neue Esterau-Markt ist ein wesentlicher Beitrag zur Aufwertung der Infrastruktur unserer Region“, unterstrich der Ortschef: „Mein Dank gilt denen, die bisher an seiner Planung, Finanzierung und Realisierung mitgewirkt haben; allen voran der Opel Projektbau GmbH aus Diez.“



Fotos: 2. Positive Signale zur baldigen Fertigstellung des Esterau-Marktes beim aktuellen Pressegespräch vor Ort in Holzappel; im Bild v. l.: Christiane Preisen (REWE), Thorsten Mende (Schäfer), Dirk Opel, Malgorzata Krumbach (Schäfer), Arthur Opel, Ortsbürgermeister Harald Nöllge, Andy Odisho (REWE), Martin Groß (1.Beigeordneter).